

„Kinder lernen, wo das Gemüse herkommt und wie Lebensmittel hergestellt werden“



Dank der tollen Spende der Volksbank Bad Saulgau konnten wir Ratz -Fatz unser Hochbeet anlegen. Einen besonderen Dank geht auch an Herrn Walzer für die Hilfe beim Aufbauen!

Die Kinder des evangelischen Kinderhauses können nun hautnah und auf Augenhöhe miterleben, wie aus einem winzigen Samenkorn Gemüse wächst. Sie können selbst das Saatgut in die Erde bringen, die jungen Pflanzen pflegen und gießen- und später zur Belohnung eine Möhre davon probieren. Dies fördert die Naturnähe. Die Kinder können gut beobachten, wie Marienkäfer über Blätter krabbeln, Schmetterlinge um Blüten flattern oder sich ein Regenwurm durch die Erde gräbt.

Mit voller Spannung können die Kinder so viele Sortenvielfalten erleben und beobachten, dass nicht jede Karotte gleich aussieht!